

Mitteilungen aus dem Stadtrat

Urnenabstimmung am Sonntag, 28. Juni 2020, anstelle der Gemeindeversammlung vom Montag, 25. Mai 2020

Seit einigen Wochen ist fast nichts mehr, wie es vorher war. Das Coronavirus hat alles im Griff: Schulen und Geschäfte waren lange Zeit geschlossen, das öffentliche soziale Leben war grösstenteils zum Stillstand gekommen. Der Bundesrat hat zum Wohl der Gesundheit der Bevölkerung sehr einschneidende Massnahmen verfügt.

Der Regierungsrat des Kantons Luzern hat die "Verordnung zur Regelung der politischen Rechte aufgrund der ausserordentlichen Lage infolge des Coronavirus (Covid-19)" am 24. März 2020 beschlossen. Gemäss § 7 dieser Verordnung besteht die Möglichkeit, dass Gemeindebehörden Abstimmungen und Wahlen im Urnen- statt im Versammlungsverfahren anordnen und durchführen können. Vor Urnenabstimmungen finden keine Orientierungsversammlungen statt. Die Information der Stimmberechtigten erfolgt mit dem erläuternden Bericht der Gemeindebehörde.

Der Stadtrat hat daher beschlossen, die Gemeindeversammlung vom 25. Mai 2020 nicht durchzuführen. Die Einhaltung der Sicherheitsvorschriften kann nicht gewährleistet werden.

Die Genehmigung des Jahresberichtes und der Jahresrechnung 2019 mit Anhängen erfolgen an der Urne. Den Abstimmungstermin hat der Stadtrat auf Sonntag, 28. Juni 2020 festgelegt.

Die entsprechenden Abstimmungsunterlagen wie Stimmrechtsausweis, Stimmzettel und Stimmcouvert werden Ihnen zusammen mit einer ausführlichen Botschaft bis spätestens 5. Juni 2020 zugestellt.

Das Urnenbüro im Erdgeschoss des Dienstleistungs- und Verwaltungszentrums ist am Sonntag, 28. Juni 2020, von 10.45 bis 11.15 Uhr geöffnet.

Monatsmarkt im Mai abgesagt

Der geplante Monatsmarkt vom Donnerstag, 28. Mai 2020, ist abgesagt. Die Sicherheitsvorschriften können aufgrund der besonderen Lage und der Schutzvorschriften des BAG nicht vollumfänglich gewährleistet werden.

Der nächste Monatsmarkt ist aller Voraussicht nach am Donnerstag, 25. Juni 2020.

Neues Datum für die Gemeindeversammlung im November

Die geplante, gemeinsame Gemeindeversammlung der Stimmberechtigten der Stadt Willisau und der Gemeinde Gettnau vom 30. November 2020, an welcher das Budget 2021 der Stadt Willisau zur Genehmigung vorgelegt wird, ist in Absprache mit dem Gemeinderat Gettnau auf Montag, 23. November 2020, 19.30 Uhr, Festhalle Willisau, vorverlegt worden. Wir danken für die Reservation dieses Termins.

Jugendbüro Willisau bezieht auf 1. Juli 2020 neue Büroräumlichkeiten

Ab 1. Juli 2020 befindet sich das Jugendbüro Willisau neu am Zehntenplatz 2, in den ehemaligen Räumlichkeiten der Arztpraxis, im Erdgeschoss. Seit der Kündigung der Arztpraxis stehen diese Räumlichkeiten leer und eignen sich sehr gut für die Jugendarbeit. Es steht mehr Platz zur Verfügung. Die Mitarbeitenden des Jugendbüros freuen sich, die Jugendlichen ab diesem Datum in den neuen Räumen begrüßen, beraten und unterstützen zu können.

Walter Burri als Betriebsbeamter bestätigt und Martin Burri als Stellvertreter gewählt

Willisau führt zusammen mit den Gemeinden Alberswil, Altbüron, Ettiswil, Fischbach, Gettnau, Grossdietwil, Hergiswil, Luthern, Ufhusen und Zell ein gemeinsames regionales Betriebsamt. Dieses wird durch den Betriebsbeamten Walter Burri geleitet. Seine Stellvertreterin, Katharina Kaufmann, Ufhusen, hat auf 30. Juni 2020 ihre Kündigung eingereicht. Wir danken ihr für die jahrelange geschätzte, pflichtbewusste und kompetente Arbeit und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute.

Die Gemeinden des regionalen Betriebsamtes Willisau haben Walter Burri als Betriebsbeamten für die Amtsdauer 2020 – 2024 bestätigt und neu Martin Burri als Stellvertreter gewählt. Herzliche Gratulation beiden Gewählten und besten Dank für ihre hervorragende Arbeit.

Kantonsstrasse K 40 Willisau – Hergiswil, Abschnitt Käppelimatt bis Breiten Belagsreparatur mit Vollsperrung und Umleitung

Auf der Kantonsstrasse K 40 im Strassenabschnitt Käppelimatt bis Breiten werden Deckbelagsarbeiten ausgeführt. Der Strassenabschnitt ist daher vom Freitag, 29. Mai 2020 ab 18.30 Uhr bis Sonntag, 31. Mai 2020, 05.00 Uhr, gesperrt. Das Verschiebedatum wäre eine Woche später von Freitag, 5. Juni 2020, ab 18.30 Uhr, bis Sonntag, 7. Juni 2020, 05.00 Uhr. Während dieser Zeit wird der Verkehr über Gettnau – Hüswil umgeleitet.

Schauen wir zusammen vorwärts!

Die Situation rund um das neue Coronavirus hat uns alle in den letzten Wochen stark eingeschränkt. Dank der Bevölkerung, die sich grossmehrheitlich konsequent an die Vorgaben gehalten hat, konnte Schlimmeres verhindert werden. Besten Dank.

Die Zahl der Neuinfektionen geht weiter zurück und die Massnahmen zur Eindämmung des Coronavirus können jetzt Schritt für Schritt gelockert werden. Die Phase dieser kontrollierten und schrittweisen Öffnung kann nur dann weiterverfolgt werden, wenn alle weiterhin konsequent die Hygiene- und Verhaltensregeln des BAG befolgen und so einen erneuten Anstieg der Infektionen verhindern.

Das Motto der Stunde heisst deshalb: **"Jetzt nicht nachlassen – wir wollen das Erreichte nicht aufs Spiel setzen"**.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und das Vertrauen und wünschen Ihnen und Ihren Angehörigen vor allem gute Gesundheit.

STADTRAT WILLISAU